

## UTA KÖBERNICK & GUNKL

„Grüße aus Lakonien“



PRESETEXT

Uta Köbernick: «Angst ist der rote Teppich für den Mut» Gunkl: «Ungeliebte Teppiche bekommt man mit Rotweinflecken raus»

Gunkl und Uta Köbernick freuen sich, das Erbringen einer gemeinsamen Abendfüllung bekannt zu geben.

Die gegenständliche Darbietung widmet sich ausführlicher Erörterung und eingehendem Besang verschiedener Menschheitsfragen von durchaus gemischter Größe und Tragweite.

Auf Ihr Erscheinen in würdiger Garderobe und großer Zahl freuen sich die Obgenannten.

Beide haben eine Ehrenbürgerschaft in Lakonien.